
Protokoll der Sitzung des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 3, am 20.04.17 von 18 bis 20:30 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs
Anwesend: 2x Vorstand, Sprecher für Kommunikation, Sprecher für Hochschule, Sprecherin für politische Bildung, Spreche-
rin für studentisches Leben, Sprecher für Finanzen, 1 StudierendenRat
Abwesend: -

TOP Protokoll der letzten Sitzung
Kann das Protokoll Nr. 2 mit den besprochenen Änderungen so angenommen werden?
Abstimmung: 
einstimmig dafür
0 Enthaltung
0 Dagegen

TOP Berichte
Rektoratsgespräch vom 20.04.17 mit dem Vorstand und dem Sprecher für Finanzen:
- Tischtennisplatte: Der Kanzler findet die Idee gut und informiert sich über die Möglichkeiten, eine Tischtennisplatte in der 
Nähe des Studierendenhaus zu verankern.
- Müslitruck: Der Vorstand wird sich mit dem Swfr zu dem Thema zusammensetzen, ob ein Müslitruck einmal die Woche die 
Studierenden der PH versorgen darf.
- Treffen Haushalt: Der Sprecher für Finanzen macht Vorschläge für den Haushaltsplan 2018
- Brief an die Gremien: Der Vorstand hat eine Stellungnahme zum Thema Kooperation mit der Hochschule verfasst.
Terminbestätigungen:     
Vollversammlung:  Aula 03.05. und 13.06. jeweils von 12 bis 14 Uhr
StuRa: Senatssaal 11.07. 16 Uhr

TOP Referate 
Der Vorstand möchte den Zusatz einfügen, dass die Anträge von Referaten mit zwei oder weniger Menschen, nochmal vom 
Finanzreferenten dem Exekutivkomitee vorgelegt werden sollte.
Abstimmung: 
Einstimmig dafür
0 Enthaltung
0 Dagegen

TOP Grüne Flotte
Das Sekretariat übergibt dem Vorstand die Formulare der Grünen Flotte. 

TOP Sommerfesttutoren
Das Exekutivkomitee legt die Aufwandsentschädigung für die Tutoren für das Sommerfest 2016 auf jeweils 150,- Euro fest. 
Abstimmung: 
6 dafür
1 Enthaltung
0 Dagegen

TOP Anträge
Improtheater/ Schlagwort: Wird verschoben, bis der Gast erscheint

TOP KuCa/ VS Büro putzt 
Das Exekutivkomitee trifft sich nächsten Donnerstag den 27.04.17 um 16 Uhr, um gemeinsam das VS Büro aufzuräumen. 

TOP FAK Doodle
Das Exekutivkomitee geht gemeinsam seine Termine durch. Vorschlag für die FAK ist Freitag 28.04.17 um 18 Uhr. Der Vor-
stand hat dies direkt mit dem FAK kommuniziert.

TOP StuRa
Die nächste Sitzung findet am 26.04.17 um 16 Uhr im Senatssaal statt. 
Themen für die Sitzung von der Exe:
-Kooperation Hochschule
-Antrag auf Änderung der Evaluationssatzung



-Änderung Organisationssatzung
-Änderung Finanzsatzung
-Haushaltsplan
-Vollversammlung 03. Mai: LWST, Anwesenheitspflicht 
-Wahlkommission muss zum Teil neu besetzt werden
-Tag der Vielfalt am 30.5. an der PH
- Regelung Referate
Ergänzungen Themen für die nächste Sitzung:
    - LWST
    - Wahlen und Stellenausschreibungen
    - Gegenargument Workshop

TOP Sonstiges
>Foodsharing: Die Sprecherin für studentisches Leben und eine Sozialreferentin möchten gerne einen Foodsharing Point vor 
unserem Studierendenhaus eröffnen.  Die Frage ist, in wie weit wir überhaupt einen solchen eröffnen dürfen. 
Der Sprecher für Finanzen hält diese Aktion für schwierig, da es noch viele rechtliche Punkte gibt die man abklären sollte. 
Eventuell können wir als VS uns das in der Rechtsform nicht leisten. Der Vorstand sieht die rechtlichen Bedingungen eben-
falls bedenklich. Ein Vorstand hätte Interesse daran, diese Idee zu unterstützen und würde es gerne mit der Sprecherin für 
stud. Leben einfach ausprobieren. 
Vorschlag: Der Vorstand wird die rechtlichen Bedingungen mit der Rechtsberatung des Swfr abklären. 
>Übergebühr Pad: Die Sprecherin für politische Bildung hat einen neuen Vorschlag für einen
 weiteren Pad.
>Vertretung Gegenargument und Werbung, Materialien PW, Rechnung?: Die Sprecherin für politische Bildung klärt mit der 
EXE für ihre Aktionen die Aufgaben.
    Gegenargument: Es wurde ein Moderationskoffer und Flipchart gefunden. 
    Aufbau und Referent empfangen: Ein Vorstand kann sich darum kümmern. 
>Idomeni Vorbereitungen: Der Vorstand wird mit der Sprecherin für politische Bildung den Raum für den Filmvortrag vorbe-
reiten. 
>Sommerfest: Sind wir dafür, dass es ein Sommerfest an der PH gibt? Man könnte alternativ ein Fachschaftsfest organisie-
ren. Außerdem wird der FSK gesagt, dass das Orgateam 300,- Euro erhält. 
>Sticker: Der BdH kritisiert, dass die Sticker bei einer anscheinend linksradikalen Druckerei gefertigt wurden.

TOP 24h Vorlesung 
Ein Dozent ist in unsere Sitzung gekommen, um mit uns über das 24h Event zu sprechen. Plan ist am Donnerstag der Bera-
tungswoche ab 8 Uhr anzufangen bis zum nächsten Tag 8 Uhr. Die Sprecherin für studentische Bildung hat den Einwand, 
dass in der Beratungswoche nur wenig Studierende an der PH sind. Der Dozent meint, dass es auf das Motto des Events an-
kommt und innerhalb der Vorlesungszeit wenig Zeit für die Studierenden wäre, um ein solches Event zu besuchen. 
Der Sprecher für Hochschule würde das Event gerne auf einen Freitag verschieben, da die Bahnen regelmäßig die ganze 
Nacht durchfahren. Außerdem könnte die Beratungswoche schon zu Arbeitsintensiv für die Exe sein. 
Ein Vorstand und der Sprecher für Hochschule würden sich bei der Organisation des Events beteiligen und werden sich dem-
nächst mit dem Dozierenden treffen. 
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